
ZÉ DA MULA COBRA PROVIDÊNCIAS SOBRE A COLETA DE
ESGOTO NO MUNICÍPIO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O legislador solicitou informações da Sabesp sobre as providências que estão sendo
tomadas sobre o prazo contratual de coleta de esgoto. Além disso, o texto pede a
porcentagem atual da coleta no Município.

O valor investido na obra também foi questionado pelo autor do requerimento, apresentado
na noite desta terça-feira, 1º de fevereiro.

A SABESP assumiu em 4 de janeiro de 2016 os serviços de abastecimento e coleta de
esgoto, quando a Estatal tinha por meta elevar a coleta de 75% para 81%, em 2018; e em
2028, a coleta deveria chegar a 95%.

“Por isso, é importante saber em que situação está esta coleta de esgoto na cidade, qual o
atual estágio das obras de coleta de esgoto, o percentual coletado e o percentual tratado,
bem como o valor investido até então”, disse o vereador.
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